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Organisation:
Paola Cotticelli (Verona; I)

Angelika Rüter (Münster; BRD)

|––» — oben / Top
|––» — Englisch

EINLADUNG

Der “Studienkreis ‘Geschichte der Sprachwissenschaft’” lädt zu seinem XXVIII. Internationalen Kolloquium ein, das in Kooperation mit
Paola Cotticelli (Verona), dem Dipartimento Culture e Civiltà und der Banco Popolare in Verona von Donnerstag, dem 25. Mai
(Anreisetag), bis voraussichtlich Samstag, dem 27. Mai 2017, in Verona stattfinden wird. — Das Kolloquium ist unserem Kollegen
Giorgio Graffi anläßlich seiner Pensionierung gewidmet.

Tagungsort wird ein Konferenzsaal der Banco Popolare di Verona (Via S. Cosimo 10, 3. Stock) sein. Da die offizielle Veranstaltung am
Samstag bereits um 13.00 Uhr endet, wird die Tagung eventuell am Donnerstag (dem Anreisetag), schon um ca. 16. Uhr beginnen. —
Genauere Informationen folgen zu gegebener Zeit.

Die Wahl der Vortragsthemen ist — wie bei den allgemeinen Treffen des SGdS üblich — innerhalb des sprachwissenschaftlich-
historiographischen Rahmens frei; jedoch sind auch interdisziplinär konzipierte Themen sehr willkommen. Wir bitten alle Interessenten,
besonders aber diejenigen, die einen Vortrag halten möchten, sich möglichst bald, spätestens aber bis zum 31. Januar 2017, mit der
Angabe des Vortragstitels und einem Abstract von ca. 200-300 Wörtern (in deutscher oder englischer Sprache) bei beiden
Organisatoren via e-mail anzumelden. — Die Vortragsdauer wird maximal 30 Minuten betragen (mit anschließender Diskussion von ca.
15 Minuten); Vortrags- und Diskussionssprachen sind Deutsch und Englisch.

Über die Auswahl der Vorträge informieren wir Sie in der ersten Februar-Hälfte 2017, über Anreisewege und Hotelunterkünfte zu einem
späteren Zeitpunkt.

Prof. Dr. Paola Cotticelli
  Dipartimento Culture e Civiltà
 Viale dell’Università, 4
 I–37129 Verona
  Italien

  eMail: paola.cotticelli@univr.it

— SGdS —
c/o Angelika Rüter 
Lingener Straße 7 

D–48 155 Münster  
Bundesrepublik Deutschland 

eMail: info@goto-sgds.de

Wir freuen uns auf das Treffen!

Verona & Münster, im November 2016
Paola Cotticelli & Angelika Rüter
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XXVIII. Internationales Kolloquium
des “Studienkreis ‘Geschichte der Sprachwissenschaft’” (SGdS)

LANGUAGE  CONCEPTS   AND   LANGUAGE  CATEGORIES

in History and Present Times

25. – 27. May 2017 
Verona (Italien)
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CALL FOR PAPERS

The 28th International Colloquium of the “Studienkreis ‘Geschichte der Sprachwissenschaft’”, organised in co-operation with Paola
Cotticelli (Verona, Italy), will take place with the support of the University of Verona (Italy) and the Banco Popolare of Verona from
Thursday 25 May (day of arrival; begin of the conference probably at 4 p.m.) until Saturday 27 May 2017. The colloquium will be held in
the conference room of the Banco Popolare di Verona, Via S. Cosimo 10, 3rd floor, and will be dedicated to our colleague Giorgio Graffi
on the occasion of his retirement.

Colleagues who would like to participate in this conference, in particular those who would like to give papers, are kindly asked to
register as soon as possible (by 31 January 2017 at the very latest). A title and an abstract of c. 200-300 words (in German or
English) should be submitted via e-mail to both organisers. Papers are strictly limited to a maximum of 30 minutes and followed by a
discussion of 15 minutes.

Information on the selection of papers will be available in the first half of February 2017. Details concerning travel and accommodation
will be provided in due course.

Paola Cotticelli
  Dipartimento Culture e Civiltà
 Viale dell’Università, 4
 I–37129 Verona
  Italien

  eMail: paola.cotticelli@univr.it

— SGdS —
c/o Angelika Rüter 
Lingener Straße 7 

D–48 155 Münster  
Bundesrepublik Deutschland 

eMail: info@goto-sgds.de

We look forward to seeing you in Verona.

Verona & Münster, November 2016
Paola Cotticelli & Angelika Rüter
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